

11月

3年生

ジャイアンツアカデミー



11月21日(水)に巨人軍の方をお招きしての野球教室、ジャイアンツアカデミーが行われました。バットの振り方を教わった後、クラスを4つのチームに分け、野球を簡単にしたゲーム「ティーボール」を行いました。試合の前に、ルールやうまく点を取る方法を教わり、チームで作戦を立てて試合に臨みました。チームで声を掛け合い、点が入る度に大盛り上がりでした。

4年生

ボランティア体験

～車椅子・手話・点字・シニア～



総合的な学習(きらきらタイム)で、バリアフリーについて調べています。中央区ボランティアセンターにお願いし、講師の先生をお招きして、4つの体験をしました。手話での自己紹介を教えていただき、点字で自分の名前を打つことにもチャレンジしました。シニア体験では、手足におもり、目にゴーグル、耳にヘッドホンをつけて80才の体になり、階段を上り下りしたり、食事体験をしたりしました。車椅子に乗った子は「坂道がこわい」という感想をもちました。この体験を通して様々な気づきがありました。この後、2020パラリンピックで自分たちに何ができるか考えていきます。



